

En Cuba: Informática Habana 2018



La Habana, 19 mar (RHC) La Convención y Feria Internacional Informática Habana 2018 reúne desde hoy hasta el próximo viernes a programadores, desarrolladores de software y demás especialistas del mundo de las tecnologías de la informática y las comunicaciones.

Por un desarrollo sostenible es el lema de la cita, a la que asisten especialistas de todas latitudes.

Serán cinco días para investigar, promover, analizar y conocer sobre el avance de las tecnologías de la información, las telecomunicaciones, la electrónica y la automática en Cuba y el mundo, aseguran los organizadores, del Ministerio cubano de Comunicaciones.

El programa científico es abarcador. Un taller sobre los avances del programa de informatización de la sociedad, en plena fase de desarrollo, figura entre los atractivos de la jornada inaugural.

Uno de los mayores atractivos de la cita es su feria comercial, que expone los más novedosos productos y servicios. Entidades como la Empresa cubana de Telecomunicaciones, Etecsa y Segurmática, entre otras, presentarán diferentes proyectos sobre los avances en el panorama tecnológico en la isla.



Radio Habana Cuba